
第７６７号 赤旗読者ニュース （１）

読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。

２００９年１１月 ５日

ＮＯ ７６７

赤 旗 井 原 出 張 所

井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な

井原市政に対するご意見・ご要望をお寄せください。

１１月３０日(月)が井原市議会１２月定例会の開会予定日です。皆様の井原市政に対するご意見・ご
要望を、お近くの党員か下記の電話・FAXにお気軽にお寄せください。

引き続き、皆様のご意見・ご要望が１つでも多く実現するよう、奮闘したいと考えています。

日本共産党後援会事務所 TEL６２－６２００ FAX ６２－６２０９

森本ふみお宅 TEL６２－６０６１ FAX ６２－６０８１

１０月２９日午後３時から日本共産党井原市委員会のメンバー
６人（森本市議、石井、大平元市議ら）が瀧本市長を訪ね「平成
２２年度予算編成にあたっての要望書」を手渡しました。

これには北村財政課長が同席しました。この要望書提出は、新
年度（平成２２年度）の予算編成に入る今の時期に、市民の声を
要望書としてまとめ、毎年行っているものです。今回は１３５項
目の要望になっています。

主だった要望項目について、先ず市長の考えを聞き、こちらからも要望書の中のこれというものについ
て、より突っ込んで具体的にお願いし、要望内容を深めました。

要望などを話す中で、瀧本市長は「予算編成の時期になったが、新政権になって新聞やテレビなどから
情報を入れるような状況で、情報がほとんど入らない。早く正確な情報が欲しい。大変戸惑っている」等
とはなし、最後に「これらの要望は、地域の声として大変ありがたいと思っている。予算編成の中で順次
優先度をつけながらやって行きたい」と話されました。要望と懇談は約１時間４０分に亘りました。

予算編成にあたって要望
日本共産党が市長に

瀧本市長（右側手前）に要望書
を渡す森本市議（左端）
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１０月３０日午前１０時から、井原市役所で「平成

２１年度井原市自治功労者表彰式」が行われました。

この度の受賞者は石丸警吾氏（８７歳）で、表彰の

理由は、井原市老人クラブ連合会（市老連）会長とし

て、多年にわたり豊富な知識と経験をもって、市勢の

発展と市民福祉の向上に多大の貢献されたことです。

石丸氏は、これまで市議会議員として２４年間議員

活動をし、議長も務めておられます、市議勇退後、平

成７年５月から市老連の役員を務め、平成１１年５月

には会長に就任され、この５月までの１０年間は会長を務められました。受賞おめでとうございます。

１日、県高校駅伝女子

が１１時１０分に井原運

動公園を発着点にスター

トし、沿道の熱い声援を

受け、５区間、２１．０

９７５ｋｍで出場１９校

の各選手が熱戦を繰りひろげました。興譲館高校は、スタートからトップをキープし、後続の倉敷中央を

１０分以上も引き離し、１位(タイム１時間８分１０秒)

でゴール、見事１１連覇を成し遂げました。

１２月２０日、京都市で行われる全国大会の切符を

手にしました。早くも都大路での好成績に期待が寄せ

られています。男子は、女子より先の１１時にスター

トし７区間、４２．１９５ｋｍで健脚を競いました。

今年も倉敷高校が１位、興譲館は２位でした。写真

は１位でゴールする菅 華都紀選手。

昨年は１０連覇で両手を広げてゴール。今年は両手

の人差し指を１本立て１１をアピールしてゴールして

いました。１１連覇おめでとうございます。

２位との差を大きく付けてゴールする菅 華都紀選手

先週の「美星ふるさと祭り」に続いて、１日、午前１０時

から芳井小学校校庭で「芳井ふるさと

祭り」が開催され、多くの来場者で賑

わいました。

開会式(写真左)が始まる前から、各

地区や団体が出している模擬店で品定

めをしながら、お気に入りのものを求

める光景(写真右)があちこちで見受けられました。また、中

央舞台では、鬼龍太鼓や歌謡ショーなど様ざまなイベントが行われ、大きな拍手をもらっていました。

第７６７号 赤旗読者ニュース （２）

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください。(月額 日刊紙２,９００円 日曜版８００円）

石丸警吾氏

自治功労受賞

受賞者あいさつをする石丸警吾氏

県高校駅伝競走

興譲館女子が１１連覇

芳井ふるさと祭り賑わう


